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L'amministrazione comunale frena sulla funivia. L'infrastruttura, che prevede uno stanziamento dal
masterplan di 10 milioni di euro, non è ritenuta prioritaria dall'amministrazione comunale che
vorrebbe utilizzare il finanziamento per altre emergenze. Domani il consiglio comunale è chiamato
ad esprimersi sulla realizzazione dell'opera  (Guarda il servizio)

www.filtabruzzo.it ~ cgil@filtabruzzo.it

https://youtu.be/n5qcke6kgnq

